

Stadtwerke Schwabach

## Kooperation mit N-ERGIE

**[14.02.2017] Um Dienstleistungen zum Thema Energieeffizienz anzubieten, arbeiten die Stadtwerke Schwabach mit dem Unternehmen N-ERGIE Effizienz zusammen.**

Die Stadtwerke Schwabach haben mit der Firma N-ERGIE Effizienz eine Kooperation über die Beratung und Konzeptionierung von Energie- und Wärmelösungen geschlossen. Die Tochter des Nürnberger Versorgers N-ERGIE ist spezialisiert auf Contracting- und Effizienzdienstleistungen. Laut einer Pressemeldung soll die Zusammenarbeit die Stärken der beiden kommunalen Unternehmen bündeln, um gewerblichen Kunden der Stadtwerke Schwabach Dienstleistungen und Maßnahmen rund um das Thema Energieeffizienz anbieten zu können. Dazu gehörten zum Beispiel Lösungen für Wärme, Kälte, dezentrale Stromerzeugung, Licht oder Elektromobilität. N-ERGIE-Effizienz-Geschäftsführer Johannes Heinze erklärt: „Im regionalen Verbund können wir unser gemeinsames Ziel noch besser erreichen: Die Energieeffizienz der Kunden steigern, ihren Energieverbrauch und folglich die Energiekosten deutlich senken sowie den CO2-Ausstoß reduzieren“

(al)

Stichwörter: Energieeffizienz, N-ERGIE, Stadtwerke Schwabach